



WEEKLY REPORT



会長 築瀬 敦

= 築瀬 敦会長スローガン =

“ロータリーのマジックを信じ 地域にマジックを掛けよう”

■例会日:毎週水曜日 12:30~ ■例会場:ホテルシーズン日南

■事務局:日南市岩崎3丁目4番地1-2号 Itten堀川ビル2F 創客創人センター内
TEL:0987-22-3363 FAX:0987-22-3515

第3402例会	No.21	2024.12.18	
点鐘・ロータリーソング	18時30分 「我等の生業」		
四つのテスト	田島逸男君		
例会行事	会長アワー		

会長時間



前半を振り返って

会長就任は7月でしたが、本格的に会長になるために始まった準備や参加した地区行事についてお話ししていこうと思います。会長就任にあたり、まず初めに参加しなくてはならなかつたのが、令和5年12月2日に鹿児島にて行われた、クラブ活性化セミナーでした。いよいよ、会長に向けての勉強会などが始まると思い、身の引き締まる思いでした。ところが、あろうことかコロナに罹り、欠席せざるを得ませんでした。ここ10年程、インフルエンザなど風邪などもひかなかつたのになんでこのタイミングでかかるか~と思いました。石灘幹事が、ひとりで出席され申し訳なかつたです。令和5年12月13日の年次総会にて、次年度の理事を発表して会員の皆様に承認いただき、次年度に向けて本格的に動き出しました。余計なことかもしれません、年次総会後の忘年会で入中直前会長に誕生日をサプライズでお祝いし、ケーキをプレゼントしました。年が明けた令和6年2月4日に宮崎、シーガイアにて中部グループ、南部グループ合同にてIM開催されこれに出席しました。宮崎北RCの長嶺貴臣米山記念奨学委員会部門長によるセミナーがあり、その後、米山奨学生の講演を聞きました。そしていよいよ、令和6年3月9、10日に鹿児島県霧島市ホテル京セラにてPETS開催されました。笠山ガバナーエレクトの点鐘で第一本会議が開会、池ノ上ガバナーのあいさつで始まりました。2024-25年度の「ロータリーのマジック」というRIテーマが発表され、ステファニー・アーチックRI会長がテーマを決めた経緯を聞き感動しました。初日から、みっちりと勉強会が組まれ大変でした。2日目も同様のプログラムでしたので霧島の夜の街に出ることはあきらめ、おとなしく部屋で次の日の準備をしたの懐かしく思い出します。何かと新しい言葉ややり方とかが出てきて、帰ってきてからPETS経験者の方何人かに聞きましたが、今年はちょっと違うねと言われました。RIや地区も少しずつ進化していくのだなと思い、大変勉強になった2日間でした。3月12日の例会行事でPETS報告をさせていただきました。PETS終了後すぐに報告でしたので、まとめるのに時間が足りるか焦って原稿を書いていました。峰松ガバナー補佐より、私の会長年度にRYLAをホストクラブとして開催していただきますと言われ、4月6日に延岡で開催されたRYLAに石灘幹事と参加しました。WBCヘッドコーチ白井氏の講演がありました。RYLA参加者をいかにリラックスさせるかなどを見学させていただきました。5月19日に霧島市民会館にて地区研修・協議会が開催され参加しました。その後の70周年記念式典までの諸々の行事には少々無理をしてでも勉強のため可能な限り参加しました。70周年記念式典では、式典の開会の辞。祝賀会の閉会のことばを任せいただき、とてもいい経験をさせていただきました。70周年記念式典で黒岩会長年度が終わり、いよいよ令和6年7月3日より私の会長年度がスタートしました。第2回目の例会のガバナー補佐公式訪問例会で峰松ガバナー補佐の紹介を忘れ、さっそくお叱りを受けるという少々不安

な船出でした。しかし、翌週の例会に九州電力都城営業センター副所長の西田誠悟君をゲストに招き、31日の例会にて新入会員として入会セレモニーを行うことができました。7月22日に創客創人センターにて18:30より奉仕プロジェクト委員会によるハラスマントに関する勉強会が開催されました。せんじつの会長時間で私も少しお話ししましたが、この時の勉強会でハラスマントに対する何らかの意識ができるのかと思っています。そして8月のガバナー公式訪問例会がやってきました。7日にガバナー公式訪問例会開催されたわけですが、例会前のガバナーとの懇談会では、あまり難しい話ではなくガバナーご自身のこれまでの人生や、なぜロータリアンとなったのかなどをざくばらんに話していただき緊張がほぐれました。

例会では、

1. 公式訪問の意義
2. ロータリーとは
3. 2024-2025年度ステファニーA.アーチックRI会長テーマ「The Magic of Rotary」(ロータリーのマジック)
4. 2024-2025年度 地方針「ロータリーのマジックで ロータリーを楽しもう」
5. 3 Year Lolling Targets/Planについて
6. ジャパンポータルサイトの活用
7. 地区基本方針と重点事項
8. ラーニングセンターの活用

といった項目に分けてアドレスをいただきました。

今回、ガバナーは同行者を伴わずに一人で日南に来られていきました。夜、一人で食事をするのは気の毒だという話になりました。5日に県南に入られましたので、峰松ガバナー補佐と日南・日南中央・串間の3クラブの会長・幹事でガバナー歓迎会を3クラブ合同で開催しました。次の日は日南中央の方々と食事をされたそうです。そして我々の例会の日には、有志にてガバナーを囲んで食事会を行い、笠山ガバナーとの交流を深めました。余談ですが、日南中央の会長、つまり私の父ですが、ガバナーを鵜戸神宮に案内し、短い時間ではありましたが日南を観光してもらったそうです。8月の最終週は台風が襲来し、28日のサマー親睦会例会、30日に予定されていたマスコミとの懇談会、31日の高校生就職支援セミナーと中止になりました。就職支援セミナーはどうしてもやりたかったのですが、学校側の都合で延期もできず、泣く泣く諦めました。9月20日にわかば奨学生選考委員会で70周年記念事業の時いただいた寄付により、わかば奨学会、田島会長のもと奨学生15名を決定しました。選考は人数多かったのでなかなか大変でしたが、選考委員の皆さんと議論を重ねおおむねスムーズに決定できたのではないかと思います。10月9日の例会にて、15名のわかば奨学生を招き、わかば奨学金授与式を行い田島会長が奨学金と認定証を授与しました。若く希望に満ちた学生の発表を頼もしく思いながら聞きました。9月末の30日には、当クラブの竹井君が委員長を務める奉仕プロジェクト委員会の勉強会が大迫ポストガバナーを講師に創客創人にて開催され多数の会員の皆さんと参加しました。10月13日に都城RCの70周年記念式典・祝賀会が執り行われ出席してまいりました。都城RCも当クラブと同様、奨学金制度があり、来賓で出席された池田都城市長もその奨学金をいただいたらしく、当時振り返り大変助かったと祝辞のなかで感謝の言葉を述べられました。10月22日に日南に線状降水帯が発生し大雨が降り洪水になり大混乱になりました。私の会社の前も水に浸かりました。50年近く見てきました場所ですが、近くが水に浸かったのは初めてではないかと思います。23日の例会を洪水の後かたづけが必要な方もいらっしゃるのではないかと休会としました。地震、台風、大雨と自然災害が立て続けに起こり日ごろの準備が大変大切だと改めて思いました。26日には、鹿児島の霧島市民会館で加治木ロータリークラブをホストクラブ、国分ロータリークラブほか5つのクラブをコ・ホストクラブとして本年度の地区大会が開催されました。峰松ガバナー補佐ほか6名で参加しました。峰松ガバナー補佐・私と石灘幹事は、ガバナー補佐、地区部門長、クラブ会長・幹事合同協議会に出席してきました。会議はガバナーより地区の現況報告、決算報告などがあり協議会は終了し、引き続き指導者育成セミナーが「国際協議会からみた国際ロータリーの方向性」をテーマにRI会長代理の中谷研一氏を講師に始まりました。セミナーの内容は、DEIの歴史、一般社会におけるDEIの概念の変化や現状についてどういう状況であるかの話があり、それについて国際ロータリーはどのような変化認識と対応をしてきたか説明がありました。最近の動向は、DEIを中心にロータリーの組織強化をどのようにすればいいかという問題に対して、会員みんなが帰属意識を持てるクラブにすることが必要だと言われました。第一回会議では、青少年活動報告があり、インタークトクラブの発表では、宮崎日大高校の学生が発表しました。優秀な青少年たちの活動報告を聞き、留学生が楽しそうに日本で勉学に励んでいるのを感じ、我々の活動が少しばらの手助けになっているのかなと思うと改めて応援してあげたいと強く思いました。11月9日に、少年野球大会の協賛という青少年奉仕活動の一つである、多目的広場で開催された少年野球大会の開会式であります。50年以上の歴史のある大会と聞き、これからも長く続していくよう協力をしてくれます。

ばと思いました。17日にシーガイアコンベンションセンターにて昨年同様、宮崎中部グループと合同でIMが開催され、基調講演とクラブの活動報告がありました。そして基調講演の講師は、当クラブの峰松敏夫医学博士による「ウィルスとロータリー」と題した講演でした。クラブの活動報告では3名による発表があり、当クラブより竹井崇利君が演台に上がりわが会の奨学会について報告しました。翌日、18時30分より第一ホテルにて情報集会を田島委員長に開催していただきました。久しぶりの開催で大変たくさんの方々に参加いただき有意義な情報集会となりました。情報集会の終わりに、11月6日の例会でマイロータリー登録推進委員に任命された西島君がさっそく登録について話をし、全員登録に向けて動き出しました。その後の懇親会では、初めて一緒に飲む方がいたり、久しぶりのメンバーだったりと大変楽しい時間を過ごしました。そして、先週11日に年次総会を開催し、各議案を審議、承認していただきました。斎藤会長年度もいよいよ本格的に動き出しました。去年の自分、緊張感を思い出し初心に戻ることができました。忘年会では、今回私は飲まなかったのですが、毎年恒例のオークションが開催され大いに盛り上がり私も年未用のお酒をゲットしましたが、今回の盛り上がりは何といってもDJ西島のおかげだったと思います。会長に就任して6ヶ月、半年が過ぎたわけですが、もう半年、それともまだ半年なのか、残りの任期があつという間に終わるのか、ものすごく長く感じるのか自分でもよくわかりません。ただ、終わったときに、やってよかったと思えるように残りの任期を全力で努めたいと思います。4月にはRYLAをホストクラブとして開催することが決まっています。会員の皆さん全員のご協力が必要になります。奉仕の精神でぜひ参加いただき成功させましょう。皆さん、残り半年、よろしくお願いします。

幹事報告

- 第3回奉仕プロジェクト部門勉強会を本日18時30分より創客創人センターで開催されます、お時間のある方はご参加お願い致します。
- 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、"ハイライトよねやま No.297号"が届いております。
- ロータリー希望の風奨学金より、"風の便り" (通刊 122号)が届いておりますので、回覧致します。
- 親睦委員会から令和7年1月8日第一例会終了後に新年会を開催致しますので、別紙出欠を記入願います。

スマイル

入中 英雄君 先日は、年次総会のあと忘年会を井野畠君、西島君にお任せしてすみませんでした。そしてありがとうございました。イタリア視察を終えて無事帰国いたしました。本物のフェラリーは買えませんでしたが、ミニカーがわたりました。とても有意義な時間を過ごすことができました。

築瀬・石灘君 先週の年次総会お疲れ様でした。皆様のご協力でスムーズに無事終了しました。
ありがとうございました。

小玉 淳君 色々な片付けをしていたらドル札(11\$)がでてきました。

出席率報告

	会員数	出席免除	出席定数	HC出席	MU	欠席	出席	出席率(%)
今週	30	7(3)	27	22	0	5	22	88.48%
出席免除	落丸、清水、渡邊							
先取MU								
欠席	石灘、榎木田、黒武者、斎藤篤史、花盛							

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F 創客創人センター内 TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515

会長：築瀬 敦 副会長：斎藤篤史 幹事：石灘寛樹 雑誌会報広報委員長：菊池希樹

雑誌会報広報委員会より

情報、原稿は、admin.pmy06@honda-auto.ne.jpまで送信してください